

Gemeinde Mainhausen, Samstag, 4. Juni 2022

Ausflug der Kleinsten in die Welt der Kunst

Mit großer Vorfreude wurde dieser Ausflug von den Kindern der Kindertagesstätte „Villa Kunterbunt“ aus Mainflingen erwartet. Kein Wunder, denn es war der erste Ausflug der Projekt- und Vorschulkinder seit Beginn der Corona Pandemie. „Die Kinder sollen wieder ein wenig Normalität spüren und andere Lernorte kennenlernen“, so die Erzieherinnen.



Die Idee hierfür kam beim Projektthema Ostern. Hier tauchten die Kinder mit Henri dem Hasen in die Welt der Kunst ein. Der Hase bemalt die Eier wie echte Kunstwerke und stellte sie danach, sichtbar für die ganze Welt, in einer Galerie aus. Vom Thema Ostern kamen die Kinder auf das Thema Museum, Künstler und Galerie. So ging es kurzerhand Anfang April in die weit entfernte Großstadt Frankfurt um das Kunstmuseum Städel zu besuchen. Und zwar ausschließlich mit öffentlichen Verkehrsmitteln, was für die Kinder mindestens genauso spannend war wie der Besuch selbst.

Angekommen erkundeten die kleinen Kunstkritiker mit viel Spaß die einzelnen Bereiche wie „Alte Meister“, „Kunst der Moderne“ und „Gegenwartskunst“ und hatten viel Zeit alles zu betrachten und auf sich wirken zu lassen. Interessant für die kunstaffinen Erzieherinnen war die Interpretation der Bilder durch die Kinderaugen. Einen „van Gogh“ ließen sie links liegen und ein Bild mit einem Sturm machte ihnen Angst. Wohingegen ein einfaches rotes Gemälde zum Favoriten wurde.

Auf der Heimfahrt mit Bus, S-Bahn und Regionalbahn wurde der Besuch reflektiert und ausreichend miteinander über die neu gewonnen Eindrücke gesprochen. Was hat ihnen besonders gefallen, was nicht so sehr. Zurück im Kindergarten wurden die Eindrücke auf die Eier gebracht. Die Projektkinder und Vorschulkinder gestalteten ihre Eier selbst wie kleine Künstler, eben wie Henri der Hase.